

Beeindruckende Bilanz

Aktion „Kinder laufen für Kinder“: 11 400 Euro Spenden für drei Projekte

Über 630 Kinder, 7270 gelaufene Kilometer und eine Spendensumme von 11 400 Euro: Die Bilanz der Benefizaktion „Kinder laufen für Kinder“ ist auch in diesem Jahr sehr beeindruckend. Zum 13. Mal waren im Mai Schüler aus Stadt und Landkreis für den guten Zweck an den Start gegangen. Am Freitag wurden die Spendenschecks im Rahmen einer kleinen Feier am Maristengymnasium Furth übergeben. Die Spenden gehen an das Kinderhaus Casadeni des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbands (BLLV) in Peru, an das Kinderheim St. Vinzenz in Landshut und an das Schulprojekt der Maristen im Kongo.

„Das ist nicht nur eine sehr schöne, sondern auch eine sehr sinnvolle Aktion“, sagte der Leiter des Maristengymnasiums Furth (MGF), Christoph Müller, in seiner Begrüßung. Der Lauf-Vormittag verbinde sportliche Betätigung mit einem guten Zweck. Zwar gingen in diesem Jahr etwas weniger Schüler als im Vorjahr an den Start, wie Hauptorganisator Alfons Bachhuber sagte – die erlaufene Spendensumme aber sei höher gewesen. Im Schnitt lief jeder Teilnehmer 11,5 Kilometer. Deshalb gelte der Dank jedem einzelnen Teilnehmer: „Ihr seid fleißig gelaufen und habt euch fleißig Sponsoren gesucht.“ Im Vorfeld hatte sich jeder Teilnehmer einen Sponsor gesucht, der pro Runde eine selbstgewählte Summe zahlte. Dankend hob Bachhuber auch eine Reihe von Sponsoren hervor, die die Organisatoren bei der Durchführung unterstützten, beispielsweise durch das Spenden von Obst und Gemüse für die Verpflegungsgasse. Die Veranstaltung sei aber auch deshalb eine „tolle Geschichte“, weil sie die Möglichkeit biete, dass sich die Schulen untereinander treffen, wie Bachhuber sagte. Mitgemacht haben in diesem Jahr das Hans-Carossa-Gymnasium, das Hans-Leinberger-Gymnasium, das Gymnasium und die Wirtschaftsschule der Schulstiftung Seligenthal, das Maristengymnasium Furth sowie das Gymnasium und die Realschule Ergolding.

Schüler des Maristengymnasiums übergaben am Freitag die Spendenschecks an Vertreter der drei sozialen Projekte. Judith Wenzl, Vorsitzende des BLLV Niederbayern, stellte das Kinderhaus Casadeni des BLLV in Peru vor. In dem 1999 gebauten Haus erhalten 300 sozial benachteiligte Kinder zwischen drei



Schüler des Maristengymnasiums sowie die Leiter und Projektbeauftragten der beteiligten Schulen übergaben die Spendenschecks an Vertreter des Kinderhauses Casadeni des BLLV in Peru, des Kinderheims St. Vinzenz und des Schulprojekts der Maristen im Kongo. (Foto: sig)

und 17 Jahren eine Betreuung und Schulbildung. In den vergangenen Jahren wurde zudem ein Berufsbildungszentrum aufgebaut, um Jugendlichen eine Perspektive zu bieten, aus der Armut herauszukommen.

Mit der Spendenaktion wird zudem jedes Jahr ein örtliches Projekt unterstützt. So wurde auch dem Kinderheim St. Vinzenz ein Spendenscheck in Höhe von 3800 Euro überreicht. Wie Caritasdirektor Ludwig Stangl sagte, werde man

damit vor allem sportliche Aktivitäten unterstützen. Die Kinder aus den Kinder-, Jugend- und Flüchtlingswohngruppen betrieben ganz unterschiedliche Sportarten, die von Pferde- bis zu Mannschaftssportarten reichten.

Einen weiteren Spendenscheck erhielt Johannes Räßle als Vertreter des Further Vereins Maristen Solidarität International. „Wir freuen uns sehr, dass heuer ein Maristenprojekt unterstützt wird“, sagte Räßle.

Die Spende kommt einem Schul- und Bildungsprogramm für geflohene und verwaiste Kinder und Jugendliche im Ostkongo zugute. In einer bestehenden Schule werden im Nachmittagsbetrieb verwaiste Kinder betreut. Es sei geplant, das Projekt demnächst in einen regulären Schulbetrieb überführen zu können, so Räßle – und die Spende ist damit entsprechend gut angelegt.

Neben den überreichten Spenden bleibt ein Teil der erlaufenen Summe an den teilnehmenden Schulen und wird dort für sportliche Zwecke verwendet. Besonders herausgehoben wurde bei der kleinen Feier auch Hauptorganisator Alfons Bachhuber vom Postsportverein Landshut: „Du bist unser Motor und reißt uns mit“, sagte der Projektleiter des Maristen-Gymnasiums, Jürgen Reinert. Indessen steht auch der Termin für den nächsten Kinderlauf bereits fest: Am 5. Mai 2018 wird wieder für den guten Zweck gelaufen. -sig-